

Katharina Wagner MSc.

Unsere Arbeit als Biomedizinische AnalytikerInnen bildet eine essenzielle Grundlage für den Gesundheitssektor. Ob in der Laboranalytik, der Forschung oder in klinischen Einrichtungen – wir liefern die wichtigen Daten, auf denen Diagnosen, Therapieentscheidungen und wissenschaftliche Durchbrüche basieren. Diese Rolle wird in einer Welt, die zunehmend auf evidenzbasierte Medizin und innovative Lösungen setzt, weiter an Bedeutung gewinnen.

Als Vizepräsidentin von Biomed Austria freue ich mich darauf, mein Wissen und meine langjährige Erfahrung im Bereich der biomedizinischen Analytik und Labormanagement zu nutzen, um die Interessen meiner Berufsgruppe gemeinsam im Präsidium vertreten zu können.

www.biomed.austria.at

Vizepräsidentin
Biomed Austria